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Commune d’Aubignas 
Compte-rendu du Conseil Municipal du 01 septembre 2023 

 
Présents : 
Serge VILLARD, Nadège BODY, Pascal BOSQUET, Lilian BREYSSE, Frédéric CHALANCON, 
Martine CHARLEMAGNE, Sylvie DIMEGLIO, Myriam FIALON, Frédéric SOUTRENON, Jean-Michel 
UCCHEDDU 
 

 
Ordre du jour 
 

1. Validation du compte-rendu du Conseil Municipal du 30 juin 2023 
2. Délibération adoption convention de fonctionnement du réseau des bibliothèques de la 

Communauté de Communes ARC 
3. Délibération pour vente de la parcelle C800 
4. Étude devis logiciel de comptabilité 
5. Questions d’actualités : 

- Réponse du Syndicat du Fay pour la sécurisation d’eau d’Aubignas 
- Retour des travaux de voirie 

6. Questions diverses 
 

1. Validation du compte-rendu du Conseil Municipal du 30 juin 2023 
Validé à l’unanimité 

 
2. Délibération pour l’adoption de la convention de fonctionnement du réseau des 

bibliothèques de la Communauté de Communes ARC 
La convention de fonctionnement de la bibliothèque a été validée par la Communauté de 
communes ARC en mars 2023. Le réseau des bibliothèques fonctionne bien avec son système de 
réservation en ligne et une navette entre chaque bibliothèque de la Communauté de communes 
ARC. Malheureusement elle est peu fréquentée. Un rappel sur le système de réservation en ligne 
sera fait dans la prochaine Bise. 
Convention validée à l’unanimité.  
 

3. Délibération pour la vente de la parcelle C800 
Un potentiel acheteur a pu visiter et estimer le coût de rénovation possible pour la parcelle C800. 
Il a fait une offre à 7 500€ + frais de notaire à sa charge.  

La délibération est acceptée à l’unanimité. 
 

4. Étude du devis logiciel de comptabilité 
Le logiciel actuel utilisé par la mairie est fourni par JVS. 
Deux devis ont été faits par la société JVS et la société NUMERIAN. 
L’offre de NUMERIAN est plus intéressante et est déjà connue par la secrétaire de mairie. 
Le conseil municipal valide le choix de NUMERIAN. 

 
5. Questions d’actualités  

- Réponse du Syndicat du Fay pour la sécurisation d’eau d’Aubignas 

Le syndicat du Fay a répondu à notre courrier en date du 3 juillet 2023 demandant une 
interconnexion au SIE pour la sécurisation de notre réseau d’eau potable. A ce jour la desserte en 
eau par le SIE du FAY n’est pas possible. 
Suite à un nouvel été où l’eau n’a pas manqué sur la commune, grâce au respect des consignes 
de chacun, le conseil décide de mettre en suspens cette demande, de réfléchir aux travaux du 
réservoir de l’Éguille et d’étudier la situation de l’eau dans l’avenir en invitant le Sénateur Mathieu 
DARNAUD en mairie.  
 

- Contrôle de l’ARS  
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Le 2 août, un contrôle sur la qualité de l’eau a été effectué par l’ARS (Agence Régionale de la Santé). 
Ce contrôle s’est avéré positif. Il a fallu remonter le traitement au chlore pour retrouver une eau 
conforme. Tout est revenu à la normale. 
 

- Réunion avec les sénateurs  

Les élus ont rendez-vous avec les sénateurs le jeudi 28/09 à 17h. 
La proposition d’inviter les élus de Sceautres et St Pons est acceptée.  
 

- Fuite d’eau cet été chez un habitant de la commune  

L’intervention en urgence de l’entreprise Audouard a permis de réparer une vieille canalisation en 
fer en y introduisant un tuyau. Grâce à l’intervention rapide et efficace de cette entreprise, la 
situation a été rapidement maîtrisée. 
 

- Retour sur les travaux de voirie 

 Actions ARLAUD TP. Curage des fossés, plateforme, création andain quartier la Mûre, 
fourniture et mise en place de blocs béton Quartier Rabayas pour un montant de 4692.00€. 
Le conseil valide ces travaux. 

 

 Rallonge de devis. 
La société SATP demande un rajout de 4 800€ sur le devis de 28 162€ pour une erreur de métrage. 
La commune ayant signé le 1er devis mais n’ayant pas pu agir sur cette erreur refuse ce rajout. 
 

6. Questions diverses 
 

- École 

M. RENAUD Maël, le nouveau directeur a pris ses fonctions le 1er septembre. Mme KABECHE 
Amélie reste sur son poste. 
Les effectifs sont au nombre de 36 + 1 TPS 
Classe 1 : M Renaud : 1 TPS – 3 PS – 3MS – 3 GS – 3 CP – 3 CE1 = 16 élèves 
Classe 2 : Mme Kabèche : 7 CE2 – 8 CM1 – 6 CM2 = 21 élèves 
 
Lundi matin à 8h30 : le café sera offert aux familles par les Écoliers d’Aubignas. 
 

- City Park 
L’inauguration a été un succès. Cet été, le City Park a été très fréquenté. La question de la 
pertinence du parcours vélo se pose car il est peu utilisé. 
Pour la suite de l’aménagement, la priorité sera donnée à la plantation des arbres autour des 
tables, à certains endroits du stade et près du terrain de pétanque, dès l’automne.  
 

- Éboulement route du Coiron 

L’entreprise ARLAUD TP est intervenue en urgence et a été très efficace. 
Un expert viendra lundi 4 septembre pour évaluer les risques de la roche et des abords de la 
route.  
 

- Fibre  

La fin des travaux a de nouveau été annoncée. La mise en place est espérée pour fin décembre. 
 

- Repas des aînés : samedi 16 décembre. 
 
Date du prochain conseil : vendredi 13 octobre à 20h30. 
 

Fin du conseil à 22h30 
La secrétaire de séance.   


